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会場 本館2階　校長室

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和7年5月19日（月）

協議資料 学校経営計画及び学校評価結果、学校教育自己診断結果、７７期生進路結果　等

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立河南高等学校　2階　校長室

①令和６年度学校経営計画及び学校評価結果について
②令和７年度学校経営計画及び学校評価結果について
③学校教育自己診断の結果について
④７７期生進路結果について
⑤広報委員会の活動について
⑥その他

○校長より
　・今年度の志願者数281名。厳しい状況の中で最後まで説明会を実施し、なんとか定員を満たすことができた。
　・部活動によって支えられている学校といえる。
　・修学旅行については次年度海外へ行く。継続して実施したい。

○学校教育自己診断について
　・生徒アンケートは昨年度よりも上昇しているものが非常に多い。保護者と先生のアンケートは横ばい。
　・保護者に対して学校の活動を伝える方法を考えていく必要がある。

○進路結果について
　・指定校が例年よりも多い（80名以上）
　・奨学金の充実で受験のチャレンジができたのではないかと考えている。
　＜委員より＞
　　一般で最後まで受験している生徒が多いことは素晴らしい

○広報委員会の活動について
　＜委員より＞
　　説明会の時期、時期に応じた説明内容の検討をしていく必要があるのではないか。データを分析し、どの時期にどういう中学生が来ている
　　かを把握し、それに基づいてアピールポイントをはっきりてしていくことが大切。

○その他
　＜委員より＞
　　・合同部活動について。その在り方に教員は納得しているのかが疑問。教員の意向をまとめて伝えていくことが必要ではないだろうか。
　　・教育委員会が提示している全校で海外に姉妹校をというのは無理があるのでは。

☆令和６年度学校経営計画及び学校評価結果及び令和７年度学校経営計画及び学校評価結果は学校運営協議会により承認された。

学校運営協議会（第３回）　議事録

府立河南高等学校

出席者(学校） 仲谷浩校長、山田正晴教頭、竹本眞也事務長、竹田央首席、永田瑞穂進路主事

傍聴者 なし

仲谷　浩

開催日時 令和７年３月25日（火）15:00～16:30

出席者(委員）
吉川測雄 委員長、島善信 委員、山根眞一 委員、恵島明 委員


